## Matlock es mi inspiración

## Por Ev Dove

## Elección del Presidente, 22º Concurso Anual de Ensayos de RSN



Me encanta la serie de televisión titulada "Matlock". En el programa, el abogado Ben Matlock es, como mínimo, sagaz. Tiene los pies en la tierra en el programa; sin embargo, está lleno de ingenio y sabiduría. No importa qué situación surja, Matlock encontrará la solución. Mientras los detectives, funcionarios y otros trabajan arduamente para descubrir quién cometió el

crimen y encontrar al perpetrador, Matlock se enfoca metódicamente en los pequeños detalles y reconstruye el panorama general.

Matlock también sabe lo que le gusta y se apega a ello. Sólo porque es un abogado millonario no siente que tenga que vivir en la casa más grande o conducir el coche más caro. Todavía vive en la misma casa que tenía antes de que muriera su esposa. Y conduce un coche viejo que, aunque bonito, puede necesitar un salto o un empujón de vez en cuando. A Ben no le importa el lujo. Pero sí tiene vida social. Tiene un mejor amigo leal y una dama que le gusta mucho. Prefiere los hot dogs simples al filet mignon, con muchas cebollas crudas cortadas. Yo también.

Matlock es también una cómoda sencilla. Lleva el mismo estilo y color de traje de



siempre todo el tiempo. Aunque se burlan de él al respecto en el programa, él se niega a gastar su dinero en trajes caros, llamativos y oscuros a rayas. No necesita parecer rico para ganar sus casos. Pero ojo, sus trajes provienen de una sastrería para hombres, no de una tienda cualquiera. Ben Matlock sí reconoce la calidad. Él es mi tipo de persona.

Matlock me inspira a pensar críticamente y a ser positivo. Ningún problema es demasiado grande para abordarlo poco a poco. Cuando me diagnosticaron problemas renales, simplemente quería rendirme. Pero mis hijos, mi hermana, mis hermanos y otros se unieron a mí para instarme a escalar esta montaña. Vi un episodio de "Matlock" en el que él y su ama de llaves se perdieron. su auto por supuesto, no arrancaba, así que le pidió que lo llevara a una cena en su honor. De alguna manera, ella se dio vuelta y no sabía dónde estaban. Desastre, ¿verdad?

Matlock ideó estrategias para sacarlos de ese lío. Pidieron un aventón de extraños y llegaron a su destino. Pero, aunque no lo supieras, la cena en su honor había terminado. Determinado e imperturbable, Matlock pronunció su discurso ante la sala de sillas vacías de todos modos. Así es como he abordado mis desafíos renales. El viaje ha tenido algunos momentos difíciles y algunos momentos dolorosos. Pero me he aferrado a las buenas personas que se han puesto en mi camino. Y cuando tengo un día decepcionante, me siento frente al televisor Netflix que me regalaron mis hijos y veo reposiciones de Matlock con mi hermana. Entonces, las cosas mejoran.

